

朝晩冷え込むようになってきました。日中は暖かい日もあり、寒暖差があります。体調を崩しやすい時期ですので手洗いやうがいなどを行って、体調を崩さないようにお気をつけてお過ごしください。入居者様の皆様は体調を崩されることなくお元気に過ごされています。

※現在感染症も落ち着いているので、年末年始の外出・外泊を許可しています。入居者様も喜ばれると思いますので、ぜひご検討ください。また、お決まりになりましたら、お早めにお知らせください。

芦原温泉駅までドライブに行ってきました。新しくなった駅舎を見て「きれいや」と言われたり、フリースペースの天井を見上げて「木が交差してるわ」と感嘆の声をあげていることもありました。またお土産売り場で自分の食べたいおやつを買って食べられています。皆さんおいしそうに食べられていました。



先月末にさつまいも掘りを行いました。大きくて立派なさつまいもが取れたので、さつまいも御飯にしたり、スイートポテトやイモ羊羹にして食べています。その他の料理にもして堪能しています。



お彼岸のおはぎを作りました。一人ひとりお餅の代わりにつぶしたご飯を丸めて、あんこで包んでもらいました。皆さん真剣な表情で丸めて包んでいました。おやつとして食べています。



レクレーションの時間に風船バレーを行った時の様子です。上を見上げて風船をよく見て、自分のところに来たらうちわを使って打ち返しています。たまに間に合わなくて手で返すこともあります。



～令和6年度 第4回 運営推進会議の報告～

開催日時	10/16(水)13:30~14:30 なるざの森事務所にて(とものいえの隣の建物です)
参加者	主な議題
地域住民代表 2名 坂井地区広域連合職員 1名 事業者 5名	<ul style="list-style-type: none"> 事業所からの報告(登録者数、主な活動状況、ひやりはっと報告、苦情報告等) とものいえ外部評価 委員からの意見・助言等
委員からの意見・助言	事業所からの返答・対応等
▷ 誕生日のお祝いなどはしていますか?写真は形として残るので、うれしいかもしれませんですね。	▷ 写真を撮ったり、バースデーカードを作ったり、手作りおやつにしたりしてお誕生日をお祝いしています。

この他にも助言等をいただいております。

運営推進会議は事業所の近況報告をしたり、参加者の方から様々な意見を聞いて取り入れていき、事業所をよりよくするための会議となっています。ご家族様も参加できるので、お時間が合う方はご参加の検討をお願いします。

次回は12月18日(水)13:30~14:30の予定となっております。

★グループホームとものいえの精神★

理念 安心・楽しみ・笑顔のある第二の我が家

目標

- ・安全に配慮し、家庭的で落ち着いた生活を送れるよう支援します
- ・真剣に傾聴し、お一人おひとりの楽しみのもてる生活を支えます
- ・あたたかい気持ちと笑顔で接し、信頼関係を築きます

今月の行事

パンケーキ作り